
房源信息
求购厂房

3000 平 方 -5000 平 方 ，
联系电话：13868953232

溪中路店面转让
2862 三 层 半 建 筑 面 积
310平方13506799340

复合式房屋转让
2862 香樟名苑建筑面积
320平方13819901790

厂房出租
7643 城西工业区，建筑
8000平方13858917588

五金城店面转让
7754一楼200平方，二楼
340 平 方 整 体 或 分 割
13857953766,653766

武义有厂房出租
7793或转让13506596849

厂房出租或转让
7841古山有1600平方厂
房出租或转让 3000 平方
厂房出租13868953518

别墅转让
7866 金华蓝湾花园 340
平方带地下室，永康龙洋
潮花园600平方带地下室
13758984068,533399

方岩返还地转让
7904,100平方18969388547

芝英二期厂房出租
7909,1000平18757857799

出租或转让
苏溪工业区有厂房 1600
平方，另有 2 间黄金店面
出租13819905133

店面出租
7930城东路十字路口5间
店面出租13967454939

别墅转让
7939西山花苑别墅1幢转让
13758992474,612474

转 让
7945五金工业园厂房转让，
占地1100平建筑1600平
650658,13967468660

长城返还地转让
7946,18657908088,592333

厂房出租
7959 胡库下村工业区共
1400平米，底层有470平
米整体出租17705797667

厂房出租
7965经济开发区二楼3000
平13735626018,696018

后姚畈幢房转让
7966西棚头60平方，四层
半学区房13735628600

厂房转让
7967 前仓高速路口 600
平方13955987111

景观套房急转
信合苑 180 平米景观房
急转13575697316胡

岭张房屋转让
7983 整幢有店面，面积
150 平五层半（步阳旁）
15258982888,728988

工业用地转让
7988 城西工业区有工业
用地（空地）4万平方整体
转 让 。 联 系 电 话 ：
15858953456,563456

宅基地转让
8022 小东陈内有 200 平
13506599548,534548

转 让
7991 溪心排屋 3 间，黄城
里别墅 3 间转让，电话：
18057927097

厂房出租
城西新区（花川区块）占
地 5000 平米，建筑 7500
平 米 ，有 压 铸 车 间
13806772676,660876

厂房出租
8002现有李店1200平米
二楼厂房出租，另搭阁楼
400 平 米 适 合 装 配 ，电
话：13758973559

芝英套房转让
8010 芝英后城街教师楼
101室转让13967934065

厂房出租
8012 城西厂房三楼 5000
平米出租有货梯，适合装
配生产水电设施及装配
流水线齐全13806770288,
13705894801

2015年6月6日 星期六

编辑：程娉婷 电话：87138732 Email：ykrbcfzx@163.com06 财富资讯

□记者 王导

当前，我市企业对接多层次资本市
场的热情高涨。其中，新三板相对主板
市场门槛较低，且近年来随着再次扩
容、注册制施行、转板机制不断成熟等
利好因素频出，成为我市企业对接多层
次资本市场的一大重要渠道。

中信证券（浙江）永康营业部总经
理于卫群告诉记者，钟爱新三板的不
只是我市企业，全国各地的中小企业
也都在积极谋求新三板挂牌。这直接
导致了刚刚扩容后的新三板出现了排
队现象。如果按照正常的审核速度，
我市企业做好上市筹备再排队轮到审
核可能都要好几年。

“如今，新三板审核新规出炉，将

加速对挂牌企业定增的审核速度，加
快企业对接资本市场的步伐。”正在积
极筹备新三板挂牌的浙江尤奈特电机
有限公司董事长李金东说，“以后我们
只要努力做好前期准备，等待审核的
时间会大大缩减。”

记者了解到，股权代办转让系统
与上个月底在官网发布的《挂牌公司
股票发行审查要点》《挂牌公司股票发
行文件模板》《挂牌公司股票发行常见
问题解答——股份支付》和《挂牌公司
股票发行备案材料审查进度表》等文
件，被业内统称为“定增指引”。

据了解，《审查要点》主要就挂牌
公司股票发行方案披露后以及股票
发行备案材料向全国股转公司提交
后，全国股转公司事后审查关注的要

点做了说明。而《文件模板》主要就
股票发行过程中要求挂牌公司公开
披露的《股票发行方案》《股票发行情
况报告书》《股票发行认购公告》《主
办券商关于股票发行合法合规性意
见》和《股票发行法律意见书》等文件
制定了模板，以提高挂牌公司信息披
露的质量和效率。

“‘定增指引’对我们所营业务非
常有用。以前我们辅导企业时都是
按照主板市场的模板进行定增，效率
低，与监管层的沟通成本也较高，对
于‘定增指引’中提到过的问题，我们
都曾经历过。”于卫群表示，“定增指
引”公布后，无疑将大大缩减挂牌企
业的排队等候时间，利好中小企业对
接资本市场。

新三板审核新规出炉 利好企业对接资本市场

我市拟上板企业有望加快进程
日前，全国中小企业股份转让系统规则调整（以下简称股转系统）动作频频，对新三板企业挂

牌、定增的审核速度产生不小影响，有望加快我市企业对接多层次资本市场的进程。

几年前，商务智能当红，我所在

的公司也投入数百万元启动了 BI

系统的实施。公司对该项目抱以高

期望，梳理各种业务数据，组织建

模，设计报表⋯⋯当制作精美、动感

十足的仪表盘新系统上线时，管理

层给予了高度评价，认为实时的数

据能让经营管理透明化，能帮助企

业更高效地决策。

可好景不长，两个月后，项目组

发现登陆人数急剧下降，从每天几

十个人下降到四五人，且均是负责

BI 系统数据导入的人员。经分析

发现，美观的界面、快捷的加载速

度、准确的数据都让用户满意，而高

层不愿意使用新系统的原因竟是他

们认为新系统对他们无用。比如分

管销售的领导不用登陆系统，他也

清楚销售的总体情况，而具体到某

个城市、网点的具体销售数据，他无

需了解那么细致。

传说中的热门技术为何在企业

得不到很好的应用？是技术太高大

上不接地气还是企业管理尚未达到

应用水平？项目组经过多次头脑风

暴认为，缺乏应用点是主因。随后，

项目组根据公司下属基地业务相

同、彼此间可比性高等特点，将 BI

系统定位为企业内部各业务单元进

行横向实时对比的“经营绩效管理

模型”，下属 10 余个职能部门可以

登陆系统查看自己所负责的业务在

整个集团的排名情况，并以此营造

了你追我赶相互比超的氛围，将集

团领导提出的“赛马不相马”的管理

理念真正落地。

实施后，系统的用户从每天几

人迅速提升到几百人，几乎每个中

层管理者都养成了每天登陆系统

查看分管业务具体排名的习惯，集

团高层也被吸引了进来，每天查看

企业各类指标在各业务单元的执

行状态。

从无人问津到无法离开，BI 系

统的大逆转正是因为应用切入点的

转变，所以信息系统重要的不是界

面是否华丽、功能是否花俏，重要的

是系统是否为业务提供了新价值。

换句话说，商务智能并不是被大数

据所替代，如何在庞大的海量数据

中找出相互间的逻辑关系，挖掘出

商业价值，还是要依靠商务智能系

统的分析和应用。无论大数据还是

商务智能，都只是工具。也就是说，

IT并不是一个啥都可往里装的筐。

新技术总是充满着各种诱惑，

成功应用可以轻易获得各方的认

可，对企业和个人带来眼球效益。

但新技术也充满了风险，我们可以

对新技术进行研究、探讨，但不要在

没有充分论证的情况下轻易投入，

千万别被IT新技术迷失了双眼。

IT不是筐
啥都可往里装

5 日，花街镇三泉水果产

销专业合作社社员正将新收

购的麦李装箱。该社负责人

马晓中说，时下正是麦李（密

斯李、圣美瑰）上市季节，日收

购量可达 1 万斤，收购价约为

每公斤 4.6 元，主要销往嘉兴

水果市场。

记者 林群心 见习记者 杨成栋

日收麦李万斤

□通讯员 谢晓敏

近日，永康农商行城西支行被浙
江省总工会授予省级“工人先锋号”称
号，成为金华市金融系统唯一一家获
此殊荣的单位。

一直以来，城西支行坚持以服务
“三农”和小微企业为市场定位，“以管
理求发展、以服务拓市场、以创新促品
牌、以作风促形象”为服务理念，擦亮
名片，先后荣获全省农信系统网点转
型先进单位、全省农信系统文明规范
服务示范单位、全省农信系统“百强基
层党支部”、金华市文明规范服务示范
窗口、金华市工人先锋号等诸多荣誉。

普惠金融为重点，树立业务发展
标杆。该行以开展普惠金融工程为契
机，因地制宜开展“普乡惠民”大行动
等活动，将普惠金融植入村企及专业
市场。每年年初，该行通过召开银企

座谈会、实地走访方式，与客户建立紧
密联络关系，为各项业务实现可持续
发展铺路。组织普惠金融服务小分队
深入村企、学校等开展普惠金融讲堂
活动，让更多人享有金融服务。截至5
月 底 ，城 西 支 行 各 项 存 款 余 额 达
82538万元，比年初增13.91%；各项贷
款 余 额 62655 万 元 ，比 年 初 增
10.73%。

7S 现场管理为基点，打造精细化
管理标杆。该行全面推行 7S 管理体
系，通过“三看三笑”规范服务、晨会制
度调动工作激情等方式，对环境维护
及服务仪表、态度、纪律、效率等方面
实行百分制考核，将服务质量、效率与
薪酬相挂钩，全面构建“言行有制、责
权到人、奖罚有度”的内部管理科学体
系。率先推广“党员干部晒不足”活
动，党员干部带头揭短亮丑，将自身存
在不足及姓名、职务、照片等信息晒上

墙，自觉接受群众监督和评判。
以企业文化为支点，构筑幸福文

化标杆。该行成立“城西月刊”编辑
部，用月刊展示业务发展情况、员工精
神风貌等，提升品牌新形象。通过专
刊文化墙、节假日流动板报等形式，展
示文化。创新推出“两封信”活动，由
支行行长、外籍员工以写亲笔信方式，
为外籍员工父母送上“双重大礼”。开
展国学、礼仪讲座等，提升员工综合素
养。开展丰富多彩的文体活动，关心
员工健康，为员工幸福“铺路”。建立
领导定时谈心机制，及时沟通疏导，为
员工营造舒心、顺心、开心的软环境。

永康农商行城西支行荣膺省级“工人先锋号”殊荣

□记者 黄根根

4日，兴业银行永康支行举办了以
当前资本市场热点为主题的“谈股论
金”投资策略分析报告会，兴业基金首
席研究总监牟其峥就当前 A股市场投
资策略等股市主旋律做报告，200 余
名投资人士参加了会议。

牟其峥回顾了 4 月份宏观经济
整体情况，深度分析我国股市现状以
及未来投资预期，建议客户建立科学
合理的投资方式，认为当前牛市是经
济转型、政治稳定、社会信心提升的
共识。

“今年地产还会出台放松限贷限
购、降低交易税费等刺激性政策。”牟

其峥强调，在各部委政策的刺激下，楼
市 4 月销量显著回暖，但新开工、购地
面积持续下滑，下半年地产投资能否
复苏很大程度上受政策影响因素较
大，同时，她表示对下半年的国家相关
刺激政策的继续出台充满乐观态度。

兴业基金投资经理任广丰也做了
股市相关报告。

兴业银行召开“谈股论金”投资策略分析会


